



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	4	28/04/2023	LEGISLATIVO



Error en Salud

Una de las primeras acciones de este Gobierno fue la de desaparecer el Seguro Popular y crear el Insabi.

Ex Secretarios de Salud y expertos en este tema advirtieron sobre el error que significaba esta medida.

Y los costos fueron constatados por los mexicanos: falta de medicinas, falta de atención en clínicas, falta de atención médica para casos de operaciones, falta de medicamentos para niños y adultos con cáncer, etcétera.

La Cámara de Diputados desapareció el Insabi, lo que implica que 50 millones de mexicanos deberán ser atendidos por IMSS-Bienestar, aumentando la presión sobre un organismo que está totalmente rebasado.

Lejos estamos del sistema de salud de Dinamarca.

LUIS LÓPEZ / Álvaro Obregón, CDMX